

NAHEWEIN

2015
KREUZNACHER
RIESLING
TROCKEN

Deutscher Qualitätswein

DATEN

0,75 l
A 12,5 %vol.
S 7,7 g/l
RZ 7,5 g/l

AUSBAU

4-monatiges Hefelager
im Edelstahltank

Gutsabfüllung
Weingut S.J. Montigny KG
Enthält Sulfite

Product of Germany

Im Duftbild verbinden sich viele Riesling-Aromen, darunter eine leichte Exotik, klassischer Pfirsich und Aprikose, aber auch Rosinen, gekochter Schinken und Oregano. Sehr dynamisch und sehr komplex. Am Gaumen macht der Wein dann die Samtpfote. Weich und samtig schleicht er über die Zunge und zieht eine fein abgestimmte, hochreife Fruchtsäurespur hinter sich her. Das wirkt lässig und entspannt mit viel Harmonie und Balance. Ein moderner Riesling auf der Ideal-Linie.

Serviertemperatur: 8°C



NAHEWEIN

2015
KREUZNACHER
RIESLING
DRY

Deutscher Qualitätswein

DATA

750 ml
Alcohol 12.5%vol.
Acidity 7.7 g/l
RS 7.5 g/l

VINIFICATION

4-month maturation on the
yeast.
Fermented in steel tanks.

Estate-bottled
Weingut S.J. Montigny KG
Contains sulfites

Product of Germany

Lots of Riesling aromas come together in our Kreuznacher Riesling's flavor portfolio. Among them: light exotic notes, classic peach and apricot, and also raisins, ham and oregano. Very dynamic and very complex. On the palate, our Kreuznacher Riesling creeps soft and velvety over the tongue pulling a fine, balanced, ripe and fruity acidity behind. Nonchalant and relaxed with lots of harmony and balance, a modern Riesling along an ideal line.

Serving temperature: 8°C (46°F)

SJ
MONTIGNY



WEINGUT S.J. MONTIGNY KG

In den zehn Morgen 41
55559 Bretzenheim / Nahe
Fon: 06 71 | 4 83 13 04 - 0
Fax: 06 71 | 4 83 13 04 - 19
www.weingut-montigny.de

Altmühlen 3
24329 Grebin / Holsteinsche Schweiz
Fon: 0 43 83 | 51 85 34
Fax: 0 43 83 | 51 85 36
info@weingut-montigny.de